

FRAGMENTOS DE CARTAS RECIBIDAS POR EL 30° ANIVERSARIO

...y que el espíritu de "La Sardá" reine en cada uno, donde quiera que esté...

Dra. María Delcys Albas
Asunción, Paraguay

...El Servicio de Neonatología de la Maternidad Sardá se ha caracterizado por producir acciones docentes para todo el país, por expresar siempre el compromiso solidario con la Salud Pública Perinatal y por manifestar un anhelo constante de sólido avance científico...

Dra. Herminia Itarte
Directora Hospital Sor María Ludovica,
La Plata

...Mi pasaje por ese Hospital ha sido un hito muy importante en mi vida, el único que llenó todas mis expectativas tanto en lo profesional como en lo humano, una bella combinación!...

Dra. Cristina Martinoli
Madrid, España

...La entrega de la distinción al Dr. Alfredo Larguía fue emotiva y de alto significado académico; agradezco que me haya correspondido a mí hacer entrega de ella...

Dr. Jacobo Halac
Córdoba



...Quiero decirles que nunca me fui de "la Sardá", porque ella sigue dentro de mí y me siento la herramienta a través de la cual "La Sardá" está en esta ciudad del interior...

Dr. Héctor Darío Argain
Villaguay, Entre Ríos